

12月の行事	
1(月)	
2(火)	
3(水)	
4(木)	
5(金)	
6(土)	
7(日)	
8(月)	体操教室(ぱんだ・くま・ぞう)
9(火)	英語リッシャタイム(くま・ぞう) かたのんのん
10(水)	
11(木)	
12(金)	
13(土)	ぞう保育参観(もちつき)
14(日)	
15(月)	
16(火)	
17(水)	
18(木)	
19(金)	
20(土)	
21(日)	
22(月)	
23(火)	体操教室(りす・うさぎ)
24(水)	クリスマス誕生会
25(木)	
26(金)	
27(土)	保育納め
28(日)	
29(月)	休園(~1/3)
30(火)	
31(水)	

### お知らせ

12/29(月)～1/3(土)は  
年末年始の休園となります。



# 12月えんだより

認定こども園

片野保育園

令和7年12月1日

早いもので今年も残すところ、あと1ヶ月となりました。子どもたちは、寒い日でも園庭で元気に身体を動かして楽しく遊んでいます。気温差の大きい毎日ですが、ご家庭でも十分な睡眠とバランスの摂れた食事、手洗い・うがい等生活環境を整えて元気に過ごして下さい。

「保育の質の向上」のため、私たち職員は研修を受講し、自己研鑽をしています。その一部をご紹介します。

### 夜間の交通安全について

○視界の悪化や運転者の疲労、気象条件悪化など様々な要因によって影響を受けます。特に薄暮時は交通事故が多発する危険な時間帯です。道路交通法では保護者は幼児を一人歩きさせないことが定められています。子どもを守るために保護者が確実に「保護する」ことが大切です。

親子でやくそく

いっしょに歩く・止まる・見る

てをつなぐ



とびださない!



車は来ていないかな?



・「車はきていないかな?」と安全を確認しましょう。また見通しの悪い曲がり角では覗き込んで見ることを教えましょう。

保育園では、子どもの健やかな成長発達のための5つの領域（健康・人間関係・環境・言葉・表現）があり、その中の「環境」についての研修に参加してきました。

保護者の皆様は身近な自然に触れる機会はありますか？私達大人が子どもの頃にした自然体験を子どもにたくさん伝えることや子どもと一緒に自然を楽しむことで「子どもの豊かな心を育てる」ことに繋がります。

また、保育者が自然に対して喜びや興奮・不思議さを感じる気持ちが子どもへと伝染するということを改めて学びました。これからも子どもの自然に対しての好奇心・探求心・自発性・自立心を大切にしながら保育をしていきたいと思います。

保護者の皆様もお子さんと一緒に自然を楽しんでみてください。ポイントは五感（視覚・聴覚・嗅覚・味覚・触覚）を使って発見する・推理する・比較する・集めることができます。

(大石 こずえ)

### <個人懇談について>

12～1月は個人懇談月間です。今回は希望制になっていますが、ご家庭や園でのお子様の様子を共有できる機会ですので、ぜひお時間を作っていただき、担任保育士と懇談していただきますようお願いいたします。面談希望の方はご相談ください。

## <クラスの様子>

保育所保育指針の中に五領域（健康・人間関係・環境・言葉・表現）があります。

今月は「表現」をテーマに各クラスの様子をお伝えします。



### ぞう

11月からぞうぐみで過ごすようになり、クラスでの遊び方や過ごし方など、子どもたちと話しています！物づくりコーナーでは、子どもたちが自由に描いたり切ったり貼ったりできるように準備をしています！「何をつくろうかな」「どうやったらつながるかな」と自分で考えて物づくりをしています！部屋には、クリスマスツリーが置いてあり、子どもたちが自由に作って飾っています。お家のの人にも見てもらいたいと言っていたので一緒にみてみてください

### あか

3・4歳児の縦割りのクラスとなり1か月が過ぎました。新しい環境にまだ不安な子どももいますが、友だちや保育者と一緒に遊んだり話しているうちに笑顔も増えてきました。ブロック・プリズモ・塗り絵etc…と自分のお気に入りの玩具に夢中になって遊び、「先生、これできたから飾って！」と自分の作った物を飾ってみんなに見てもらうことやお迎え時にお家の方に「これ、作ったよ！写真撮って！」と得意そうに見せています。イメージをしっかりと持って作っているので、大人の目からすると斬新かつ感心する物ばかりです☆これからもたくさん飾っていこうと思っています😊

### しろ

11月から縦割りになり、環境が変わって不安もありましたが今では助け合いながら一緒に遊んでいます。遊びでは動物人形を使って「動物園ごっこ」やブロックで乗り物や家を作つて「創作遊び」、またマグフォーマを使って「花火・タコ」などいろんな玩具で形や物で表現して遊んだり、また自分の思いや要求を言葉や身振りで伝えたりして関わって遊んでいます。子どもたちの想像力や発想力の展開が面白く、毎日違うので私たち保育士も楽しんでいますよ😊

### うさぎ

生活発表会を経験したうさぎぐみの子どもたちは、動きでの表現や言葉での表現がとっても上手になりました。

遊びを通して、自然と出てくる言葉が増え、「貸して」「ありがとう」「うれしい」「やったー」「一緒に遊ぼう」「いいよ」など表現して相手に伝える喜びを感じながら、毎日楽しんで過ごしています。気づけば今年もあと一ヶ月。来月も、寒さに負けず戸外遊びや、制作を取り入れ元気に過ごしていきたいと思います。

### りす

遊びの中で鼻歌を歌いながらブロックをしたり、玩具でマイクを作り歌を歌う子が多くいます。何の歌かわからず耳を澄ますと歌が混ざっていたり、お家で聞いているんだろうな…と思う流行りの歌だったり、子どもたちの中でも音楽が身近なもので気持ちを豊かにしてくれるのだと嬉しく思います！機嫌が良いと歌いたくなるのは子どもも同じなのでしょうね♡

フリースペースではピアノに合わせてリトミック遊びを楽しんでいます！生のピアノの音に触れる機会は少ないので音を聞いて体を動かす体験をたくさんしてほしいです(\*^\*)

### ひよこ

最近「ブーブー」「バイバイ」「あーと（ありがとう）」等言葉が出るようになったひよこぐみさん。絵本読みや手遊びをする際に子ども達も一緒に歌ったり言葉を発したりしてくれるのでとても可愛らしいです❤

音楽が鳴るとお尻をフリフリしたり手をパチンとしてみたり屈伸をしたり…体操や踊りもノリノリで踊っていてとっても上手ですよ♪これからも言葉や体で表現する遊びを楽しんでいきたいと思います😊

### ～絵本係からのお知らせです～

いつもたくさんの絵本を借りていただきありがとうございます😊

新しい絵本が来週中に届く予定です。届き次第お知らせしますのでぜひ借りてお家でお子さんと一緒に見てください。絵本の読み聞かせには、言語能力、想像力、集中力、共感性、心の安定など、子どもの成長を促す効果があります！親子のコミュニケーションを深めリラックスできる時間にもなりますよ♪

### ～令和8年度保育施設等利用意向調査について～

0～4歳児園児に向けて、次年度の利用意向調査票を配布します。

12/19(金)までに保育園に提出してください。

転園・退園等の予定の方は、別途書類が必要になりますので、ご相談ください。

一人につき一枚の提出になります。きょうだい分の記入・提出をお願いします。